

Besuch in der Schweizer Partnerschule Goldau

Unsere Schweizer Partnerschule in Goldau hat elf Auszubildende des Forstlichen Ausbildungszentrums Mattenhof zum gemeinsamen Austausch eingeladen. Begleitet wurde die Ausfahrt von Volker Herbst und Dr. Christoph Baumeister. Design. Schulleiter Pascal Kälin, Koordinationsbeauftragte Sara Marty und Fachlehrer Reto Amrein hatten ein interessantes Programm zusammengestellt. So bekamen die Mattenhof Auszubildenden Fachvorträge von Betriebsleitern und von Schweizer Auszubildenden, eine Exkursion in die Berge zur Besichtigung eines Seilkrans, sowie den Besuch eines Tierparks geboten. Bei einem gemeinsamen Grillabend mit drei Schweizer Auszubildenden-Klassen gab es auch neben fachlichen Gesprächen viel Gelegenheit für ein persönliches Kennenlernen. Beim abschließenden Mittagessen mit Auszubildenden der gesamten Deutschsprachigen Schweiz bekamen die Auszubildenden interessante Einblicke in die Schweizer Forstwirtschaft und Gelegenheit persönliche Kontakte auch für die Zeit nach der Ausbildung zu knüpfen. Verabschiedet wurde die Gruppe mit einem herzlichen „Tschau-zäma-machets guet“: die Ausfahrt wird allen unvergessen bleiben.